



# 響友

江の川高等学校  
吹奏楽部 会報

2008. 10. 30  
Vol. 56

Gonokawa High School Symphonic Band

## 文化の秋！国際交流も！

江の川高校文化祭「三上祭」・・・

■ 日 時

10月3・4日

毎年恒例の学校行事！  
三上祭がおこなわれ、  
わが吹奏楽部も演奏  
しました。・・・!!



「ロシアより愛をこめて」なんちゃって・・・

■ 日 時

10月6日(月)

10月6日(月)、ロシアのウラジオストク海洋国立大学の学生達が本校を訪れ、吹奏楽部員と交流会を持ちました。日露戦争での日本海海戦で江津沖に沈没したイルティッシュ号乗員を地元の住人が救助したことを縁として、江津市と交流しているウラジオストク市から大学生が訪れ、本校にも足を伸ばされたという訳です。一昨年本校吹奏楽部定期演奏会にもロシアからの訪問団の皆さんにご参加いただいたことがあり、今回2度目の交流となりました。短い時間でしたが大変盛り上がり、生徒達も楽しんでいました。

### Photography



# 江津市吹奏楽フェスティバル・・・

■ 日 時 10月11日(土)

昨年に引き続き、江津市吹奏楽振興協議会主催による、第2回目の江津市吹奏楽フェスティバルが開催されました。市内の4つの中学校の演奏とわが江の川高等学校吹奏楽部の演奏で会場を盛り上げました。また、今年度はゲストに広島ウインドオーケストラを招いての演奏があり、会場を魅了しました。翌日には各パートごとの講習会も開かれて充実した時間を過ごすことができました。

## Photography



みん  
な  
お  
疲  
れ  
な  
様  
で  
し  
た  
!